



Usai Festival Kecamatan, Gelar Festival Band



JOGJA--Panggung kesenian Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS) 2009 disambut antusias. Jumat ini adalah hari terakhir penyelenggaraan festival kesenian kecamatan. Praktis selama 14 hari, panggung kesenian yang berada di pojok Barat area Alun-alun utara Yogyakarta ini nyaris tanpa absen diisi oleh pentas kesenian setiap kecamatan. Sementara usai festival kecamatan, panitia sekaten pun telah mempersiapkan agenda festival band.

"Kalau 14 hari pertama, diisi dengan pentas kesenian dari setiap kecamatan. Satu malam full, mulai jam 17.00-23.00 isi panggung kesenian diserahkan ke setiap kecamatan sesuai jadwal yang sudah ditentukan. Giliran terakhir malam ini adalah jadwal Kecamatan Kotagede," ungkap Ketua Umum PMPS 2009 Hadi Muchtar kepada wartawan kemarin.

Menurut Hadi Muchtar, pih-

aknya melihat besarnya antusiasme masyarakat di wilayah kecamatan bersangkutan untuk menyajikan potensi kesenian mereka.

"Dalam festival ini, memang layaknya pertandingan. Jadi setiap malam, ada yuri yang kita tugaskan untuk menilai penampilan masing-masing kecamatan. Di akhir penyelenggaraan Sekaten, akan dipilih juara festival. Mereka akan mendapatkan tropi, uang pembinaan, serta hadiah dari para sponsor. Nah saat ini, kita masih mencari sebanyak-banyaknya sponsor yang bisa turut serta," ungkap Hadi Muchtar.

Sementara selain festival band yang digelar 15-18 Februari mendatang, akan diselenggarakan pula festival busana muslim dan daerah 19-20 Februari, serta festival seni tradisional religius 2-7 Maret mendatang. "Untuk masing-masing penyelenggaraan festival, mulai jam 19.00-21.00. Tapi sebelum itu, juga dimeriahkan dengan berbagai pentas kesenian dari sekolah-sekolah maupun paguyuban kesenian," paparnya. (tik)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			

Yogyakarta, 17 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005